

Tensión en la derecha

Bernardo Fontaine: "¿Matthei va a dar libertad de acción para votar por Jara?"

Evelyn Matthei puso en duda un eventual apoyo a José Antonio Kast en segunda vuelta. "Es bien difícil hacer alianzas con alguien que sonríe en la foto y te acuchilla por la espalda", dijo. Y se desató el revuelo en redes sociales.



Bernardo Fontaine (@berfontaine), economista,
 "Es esencial que el que pierda apoye al que gana y está mal que Matthei no se comprometa a ello. ¿Va a dar libertad de acción para votar por Jara?"



Juan Manuel Santa Cruz, presidente de Evópoli, en @uchileradio,
 "Tendríamos a una militante del PC y continuidad de este gobierno. Eso es algo que nosotros no queremos. No votaríamos por ella. Por lo tanto, votaríamos por la alternativa (Kast)."



Camila Flores (@Cami_FloresO), diputada RN,
 "Nuestro adversario es la izquierda, y lo que representa es demasiado peligroso para Chile. Por eso, en segunda vuelta debemos unirnos y apoyar al candidato de derecha que logre avanzar, para derrotar a la heredera de este nefasto gobierno".



Eduardo Cretton (@cretton15), vicepresidente de la UDI,
 "Yo no me pierdo. Apoyo incondicional a quien pase a segunda vuelta contra Jeannette Jara y lista única parlamentaria para asegurar mayorías en la Cámara y en el Senado (Publicación que luego borró)."



Arturo Squella (@arturo_squella), presidente del Partido Republicano,
 "En segunda vuelta trabajaremos firmemente por el candidato de oposición que esté en la papeleta. El adversario electoral es uno: la candidatura continuadora del pésimo gobierno del presidente Boric".



Sebastián Sichel, alcalde de Ñuñoa, en @Pauta_cl,
 "Por Jara no voy a votar, pero para apoyar a alguien de oposición espero que existan ciertos mínimos democráticos: condenar las dictaduras, no retroceder en el aborto en tres causales y definir cómo se perseguirá el discurso de odio en la política".



Carmen Gloria Aravena, senadora IND-RN, en @CNNChile,
 "Para mí sería muy difícil (votar por Kast) porque uno tiene que votar por quien cree que puede hacer un mejor gobierno. Es clave la unidad y el trabajo serio y responsable. A Kast le conozco solo slogans. No tiene la experiencia para hacerse cargo de una empresa tan grande como dirigir Chile".



Mario Desbordes, alcalde de Santiago, en @InfinitaFM,
 "En segunda vuelta creo que tenemos que apoyarnos mutuamente. Si pasa José Antonio Kast a segunda vuelta, no tengo duda de quién apoyar en ese caso".



José Francisco Lagos (@Josefcolagos), director I. Res Pública,
 "Lo peor de todo esto es que llegado el caso @evelynmatthei si apoyará a Kast, tal como lo hizo la vez pasada. Porque es una patriota y sabe lo que es mejor para Chile. El problema es que toda esta polémica previa, ayuda muy poco al objetivo común".